

Nummer: 01424-PIA05 | Datum 10.04.2024

Ab Juli: BayWa vertreibt Hardi-Anhängespritzen in Sachsen und Süd-Brandenburg

München, 10. April 2024 – Einen Tag bevor die agra Landwirtschaftsausstellung in Leipzig ihre Tore öffnet, haben die BayWa AG und Hardi Deutschland eine Vertriebspartnerschaft besiegelt. Ab 1. Juli dieses Jahres übernimmt die BayWa den Alleinvertrieb für Hardi-Anhängespritzen in Sachsen und im südlichen Brandenburg.

„Ausschlaggebend für uns waren die Stärke und Dichte des Standortnetzes der BayWa in ihrem Vertriebsgebiet sowie die hohe Qualität im technischen Service“, sagt Ralf Dieter Pape, Geschäftsführer der Hardi Deutschland GmbH.

Markus Leinfelder, Leiter Neumaschinen bei der BayWa AG ergänzt: „Mit dem Alleinvertrieb von Hardi-Anhängerspritzen speziell in unserem nordostdeutschen Vertriebsgebiet runden wir unser Portfolio sehr gut ab. Hardi ist ein namhafter Hersteller am Markt. Das war für uns entscheidend.“

Von der Navigator Base, der kleinsten Anhängespritze, bis zum neuesten Modell, der Anhängespritze Aeon, bildet die BayWa damit das gesamte Sortiment von Hardi in diesem Produktbereich ab. Die Technik wird ab 1. Juli sowohl verkauft als auch durch BayWa-Techniker in den Werkstätten vor Ort und über den mobilen Technikerservice gewartet.

Weitere Informationen finden Sie unter www.baywa.com/presse.
Druckfähige Pressefotos, Footage-Material und Videostatements finden Sie [hier](#).
Die BayWa AG auf LinkedIn: www.linkedin.com/company/baywa

Pressekontakt:

BayWa AG
Arabellastraße 4
81925 München
Antje Krieger
Tel.: 0162 2094192
E-Mail: antje.krieger@baywa.de

Über die BayWa AG

Die BayWa AG ist ein weltweit tätiger Konzern mit den Geschäftsfeldern Energie, Agrar und Bau. Als Global Player mit einem Umsatz von 27,1 Mrd. Euro im Jahr 2022 entwickelt sie innovative und nachhaltige Lösungen für die Grundbedürfnisse Ernährung, Energie, Mobilität und Wohnen. Im Geschäftsfeld Agrar deckt die BayWa die gesamte Wertschöpfungskette vom Feld bis zur Vermarktung der Erzeugnisse ab. Pro Jahr schlägt sie weltweit zwischen 30 und 35 Millionen Tonnen Getreide, Ölsaaten und Futtermittel um. Damit ist sie der größte Agrarhändler Deutschlands und gehört weltweit zu den Top Ten.

Rund 25.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind für die BayWa AG in über 50 Ländern im Einsatz. Sitz der 1923 gegründeten Muttergesellschaft, die im Jahr 2023 ihr 100-jähriges Bestehen feierte, ist München. Ihren Ursprung hat sie im genossenschaftlichen Landhandel mit der Aufgabe, den ländlichen Raum mit allem zu versorgen, was die Landwirtschaft braucht. Weitere Informationen finden Sie unter www.baywa.com/presse.